

**MATERIA**

**PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA II**

**TEMA**

**EL MODELO DE VIRGINIA HENDERSON Y EL P.A.E**

**LIC: ERVIN SILVESTRE CASTILLO**

**PRESENTA:**

**IRIS DIANETH GARCIA MENDEZ**

**MODALIDAD, CUATRIMESTRE Y GRUPO:**

**ENFERMERIA ESCOLARIZADO, 7MO CUATRIMESTRE, "A".**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS**

11 DE SEPTIEMBRE DEL 2020

## EL MODELO DE VIRGINIA HENDERSON Y EL P.A.E

Para empezar a desarrollar nuestro tema ya que este un tema tan es de suma importancia en el campo de enfermería .desciframos las siglas de( P.A.E) esto se refiere a El proceso de enfermería o proceso de atención de enfermería (PAE) es un conjunto de acciones intencionadas que el profesional de enfermería, apoyándose en modelos y teorías, realiza en un orden específico, con el fin de asegurar que la persona que necesita de cuidados de salud reciba los mejores cuidados posibles el plan de atención de enfermería estaremos mencionando mas Adelante, empezamos con mencionar primero que nada a Virginia Henderson.se dice que ella se especializó como enfermera docente. Esta teórica fue una enfermería que incorporó los principios fisiológicos y psicot6gicos a su concepto de enfermería. Más que un modelo, su obra se considera como una filosofía, estaremos hablando un poco sobre su modelo conceptual, V. Henderson parte del principio de que todos nosotros los seres humanos se tiene una serie de necesidades básicas que debemos satisfacer; estas necesidades son normalmente cubiertas por cada individuo.

Para lograr una buena organización, para ello los Permanentes serian la edad, nivel de inteligencia. Y en las Variables estarían los estados patológicos o, en el modelo conceptual dice que la persona es un ser integral, y en el habla de la naturaleza dinámica del entorno la comunicación se debe estar presente en cada una de las áreas que existan. Se caracteriza por usar teorías para conceptualizar a las personas más que un modelo se considera más como la profesión como enfermera los seres humanos tenemos necesidades tanto como enfermos para todos, cada individuo depende como se encuentra los variables estado patológico, Consiste en atender al enfermo y sano que se contribuyen en su salud y darle una mejora a la hora de su muerte.

Veamos en este apartado al igual esto corresponde al enfermero que se alivien lo más rápido posible en lo anterior se menciona más que nada los cuidados que le podemos brindar a cada paciente son para tratar de ayudar al enfermo así mismo aumentar, mantener o recuperar el máximo nivel de desarrollo de su potencial para alcanzar su independencia como ya lo mencioné. que es un postulado es como una paso en el tiempo Henderson habla de la naturaleza del entorno el objetivo de los cuidados es recuperar el nivel potencial y morir dignamente el rol es útil a la persona hacer con ella el máximo potencial de externos y externo del diagnóstico esto influye en su cuidado para saber conservera su salud, como delirio y Hemorragia afecta los cuidados edad, e incapacidad físicas de la personas en esto ayudaría a

diagnosticar la falla de alguno de los órganos y del sistema inmune, el proceso de enfermería mencionamos un resumen sobre las necesidades que como bien sabemos son 14 algunas de ellas consiste en respirar. alimentar eliminar vías corporales. descansar. Escoger ropa adecuada.

En los Niveles y posturas. Dormir, vestir y desvestirse, en la temperatura. Corporal, integridad de piel, evitar peligros, también comunicarse con los de más, de acuerdo a sus valores la labor sentido aprender curiosidad de un desarrollo normal especificado método sistemáticos.

Aquí menciono sobre prestar cuidados PAE. las herramientas indispensables como decía en la lectura son 5 y las podemos considerar como etapas empezamos por mencionar a la primera es VALORAR esto nos sirve para ver sus datos ósea recogerlos en cada caso problema propio directa del paciente o familia subjetivo no se piden son del mismo paciente solo el afectado lo describe subjetivo cifras de la tensión arterial... hechos que n ocurrido mediante el tiempo métodos de obtención palpación etc. Como segunda etapa está el DX este es el estado de real de riesgo y bienestar, el potencial proporciona criterio si hay desviación de normas etiología de signos y síntomas determinación de los que sean logrado, en la PLANIFICACION: encontramos Consiste en el establecimiento de prioridades y la identificación de los objetivos que se han de conseguir y la actuación más adecuada para lograrlos y en EJECUCION las y los enfermeros presta sus servicio de todo a la persona que participa en cuidados e intervenciones seleccionando en etapa anterior entra en contacto con paciente para evaluar para ajustar plan, EVALUACION , entra en contacto directo con el paciente no solo para aplicar el plan sino para valorar y evaluar el estado del usuario y ajustar el plan. son los objetivos propuestos que compara para mantener y modificar el plan de cuidados entre el estado y resultado del paciente es acción de comparar con varios criterio en los primarios también recordemos que está en la atención directa con el paciente, y secundarios es lo que se obtiene por las terceras personas y en sus tipos encontramos los subjetivos son los que no podemos medir son propias del paciente, objetivos se mide en cualquier escala y en cifras históricos son hechos ocurrido anterior pero ayuda al actual, y los actuales datos que son de salud que aún está viviendo en su actualidad , cada uno con su diferente descripción.

Como conclusión al tema desarrollado, más que nada se debe tener en cuenta que debemos tratar a un paciente siempre con mucha amabilidad recordando que ellos lo que necesitan es tener un poco de estabilidad por lo menos emocional, en lo que es la enfermera los cuidados básicos consiste en atender al individuo enfermo o sano en la ejecución de aquellas actividades que contribuyen a su salud o a su restablecimiento esto es una de las cosas que es muy cierta cada paciente es diferente por lo tanto nuestro objetivo con base a nuestros pacientes y a los cuidados es ayudar al enfermo a aumentar, mantener o recuperar el máximo nivel de desarrollo de su potencial para alcanzar su independencia o morir dignamente. Tratar de apoyarlo lo mejor posible en su salud en todo lo que podamos.